

いじめ防止の取組

☆6月より、いじめ防止の取組としてあいさつ運動をしています。あいさつ運動を通して、笑顔であいさつをしてくれる人が増え、また、自分からあいさつをすることが好きになる子が増えることをめざしています。

※朝のあいさつ運動の様子



☆7月26日には、折尾中学校校区で、折尾中、赤坂小、折尾東小の3校が集まって「折中校区サミット」が、折尾中で開かれました。折尾東小学校からは、運営委員会の6年生7名が参加しました。学校ごとの「いじめ防止」の取組を紹介したり、居心地のよい学級・学校にしていくためにどんな取組をしたらよいかを話し合ったり、「携帯電話等の適正な使い方やルール」「携帯お学校に持ち込むことの良い点や悪い点」について話し合ったりしました。

話し合いの結果、あいさつ運動を毎月第1水曜日に行うこと。運動を広めるためにポスターを作ること。等が決まりました。「折中校区でいじめが減るような取組を決めることができよかった。」「あいさつをすることで、声かけをし、知っている人が増え、それが、いじめ防止につながると思う。」等の、感想が参加児童から出ました。「携帯電話等の適正な使い方やルール」については、「携帯ばかりに頼らず、大事なことは直接相手の顔を見て話そう」等の意見が出され、大変、有意義なサミットとなりました。

※「折中校区サミット」の様子



「折中校区サミット」で、中学生と話し合う運営委員の児童。少し緊張していましたが、立派に、代表として発言することができました。